

令和2年9月26日

ご入居者様・ご家族様

住宅型有料老人ホーム コンソルテ新緑苑
施設長 岡田 浩治

新型コロナウイルス感染予防について

初秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は新型コロナウイルス感染予防にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

先日、行政からの通達により、徹底した感染予防を行った上で、通所系（デイサービス、デイケア等）、訪問系（訪問リハビリ、訪問マッサージ等）サービスの利用を再開致しました。久しぶりに体を動かされたり、スタッフや他の利用者様とお話しをされたりして、心身共にリフレッシュされた方も多くおられたご様子でした。

それと同時に、「面会の再開」を希望されるお声も少なからずお聞きしております。コロナ禍前は毎日のように面会に来て下さっていたご家族様も多くおられ、ご入居者様、ご家族様共に大変寂しい想いをされておられると存じます。ただ、上記の行政からの通達内に『面会及び施設への立ち入り』については、「感染経路の遮断という観点から、緊急やむを得ない場合を除き、制限すること。テレビ電話等の活用を行うこと等の工夫をすることも検討すること。」（抜粋）との記載がありました。

新型コロナウイルスの感染拡大は完全に終息した訳ではなく、先日の4連休の人出の影響による更なる感染拡大が懸念されております。当施設では「コロナとのつきあい方滋賀プラン」が「警戒ステージ」の間は、「面会の禁止」、「多人数のボランティア様が参加されるレクリエーション、外出レクリエーションの中止」は継続させていただく予定であります。

尚、「コロナとのつきあい方滋賀プラン」のステージについては、滋賀県のホームページ内、「新型コロナウイルス感染症に関する滋賀県の状況について」をご確認下さい。

<https://www.pref.shiga.lg.jp/ippan/kenkouiryohukushi/yakuzi/309252.html#stage>

ご入居者様、ご家族様には大変ご不便とご迷惑をお掛け致しますが、ご入居者様、スタッフの生命を守る判断とご理解いただきたく存じます。何卒宜しくお願い申し上げます。

◎現在の「警戒ステージ」が「注意ステージ」に変更になれば、各制限の見直しを実施します。

◎出来る限り早く皆様へ情報をお伝えする手段と致しまして、Eメールを活用しております。未登録の方は下記のEメールアドレスへメールを送信いただきますと登録完了となりますので、ご協力をお願い致します。送信の際には、ご入居者様氏名、メール送信者様氏名（施設よりメール送信させていただく際の宛先の方）をご記入下さい。

コンソルテ新緑苑Eメールアドレス

family@consorte-shinryokuen.jp